



Die glücklichsten Menschen hinsichtlich meiner Fürsprache am Tag der Auferstehung: Wer aufrichtig aus seinem Herzen oder Inneren heraus >La ilaha illa Allah< (Es gibt keinen, der zu Recht angebetet wird, außer Allah) sagte.“

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Es wurde gesagt: ,O Gesandter Allahs, wer sind die glücklichsten Menschen hinsichtlich deiner Fürsprache?‘ Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: ,Ich habe mir schon gedacht, o Abu Hurayrah, dass mich niemand vor dir nach dieser Überlieferung fragen würde, wegen deines Eifers für diese Überlieferung, den ich bemerkte. Die glücklichsten Menschen hinsichtlich meiner Fürsprache am Tag der Auferstehung: Wer aufrichtig aus seinem Herzen oder Inneren heraus >La ilaha illa Allah< (Es gibt keinen, der zu Recht angebetet wird, außer Allah) sagte.““

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von al-Buchary]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtet, dass derjenige unter den Menschen, der am Tag der Auferstehung am glücklichsten wegen seiner Fürsprache sein wird, jener ist, der aus aufrichtigem Herzen „La ilaha illa Allah“ sagte, d. h. es gibt keinen, der zu Recht angebetet wird, außer Allah, und (dabei) frei von Schirk und Augendienerei ist.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/3414>